Corona

von Josie Baum

Oh je, Corona ist so dumm, denn ich sitz nur noch zuhause rum.

Zu den Freunden geh ich nicht mehr raus, nein, ich bleibe immer im Haus.

Dadurch können wir Leben retten, zu voll sind schon die Krankenhausbetten.

Hände waschen und desinfizieren, das müssen wir einfach akzeptieren.

Bis die Situation besser ist, denn im Moment ist sie einfach Mist.

Der Corona-Test kratzt zwar in der Nase, aber ich bin kein Angsthase.

Ich mache alles mit und bin dabei, so bleiben wir coronafrei!